



Monsieur

et très cher frère !
de ma patrie.

Je suis retourné plusieurs fois à Leipzig,
pour excuser ma réponse retardée.

Trois spécimens d'Iteranthus de Votre dédicace
me sont parvenus, mais l'un est incomplet et en
univers vous savez bien, que pour étudier une spèce il
faut en avoir une foule, & mes correspondents m'en
ont donné plus, ^{des centaines}, pour partager la collection.
Au retour je vois encore plus des 400 spécimens
de Iteranthus à déterminer de tout le pays
du monde à 50,000 spèces.

Pour notre liaison à notre monogr. d. Steyer-
au je prie de donner Votre explication comme
vous pensez la chose, ce que vous voulez faire, &
que je devrais faire moi, e - prima? D'ailleurs prendre par
l'autre long tems que personne n'a com-
mencé de partager des plusieurs subscriptions
fixes, nous ne en parlerons pas, moi, j'ai
déjà tout ce que pouvai, suivie. Nous verrons
que faire. Promptement je répondrai.
Avec le plus fidèle attachement tout à Vous!

J. Reichenbach.